

## **Wanderung des PWV Iggelbach "Rund um Seebach"**

am Sonntag 28.07. trafen sich die Iggelbacher Pfälzerwäldler um 11:00 Uhr mit den Seebacher Wanderfreunden am Dorfplatz in Seebach. Jochen Ritter führte die Gruppe zur ersten Station der 9 km langen Tour, den Flaggenturm. Nach einer kurzen Pause und wunderschönem Blick in die Rheinebene ging es über die Nolzeruhe vorbei am Straussplatz zu den drei Eichen. Dort hatte Regina eine leckere Brotzeit mit kühlen Getränken vorbereitet. Anschließend führte der Weg über den Ebertsberg mit immer wieder schönem Blick auf die Limburg zurück zum Dorfplatz. Auf der Seebacher Kerwe, fand die Wanderung ihren gemütlichen Abschluss.

Text: Jürgen Ruf

Fotos: Jürgen Ruf, Torben Wolf





